

## Kein Platz für Rassismus



Ein goldener Stuhl, dessen Sitzfläche von einem aus Holz gebauten Hashtag (#) besetzt ist. "Kein Platz für Rassismus!" lautet die Botschaft. Das Objekt, gestaltet von Jugendlichen des Jugendtreffs Moos in Passeier, wurde dem Amt für Jugendarbeit vom Jugendbüro Passeier als besonderes Geschenk überreicht und im Landhaus 7 gut sichtbar aufgestellt. Wir wollten diese Botschaft weitergeben und haben den Stuhl auf Wanderschaft geschickt. So hat er bereits im Palais Widmann Station gemacht und steht derzeit im Landhaus 11. In den Jugendtreffs und -zentren entstehen viele kreative Objekte, Skulpturen oder Bilder. In unseren Büros ist noch Platz, gerne geben wir euren Kunstwerken einen angemessenen Raum!

[Mehr dazu >>](#)